



Happy ! Tout l'esprit de la jeune chambre économique dans une video réalisée à Bressuire

mardi 24 juin 2014, par [lpe](#)

La Jeune Chambre économique de Bressuire a récemment lancé sur Youtube une video dynamique sur sa ville tournée avec la complicité des commerçants et habitants sur la chanson de Pharell Williams "Happy". Le résultat est à la hauteur des actions habituellement organisées par ce réseau dont la vocation est de contribuer au progrès de la communauté en donnant aux jeunes (de 18 à 40 ans) l'opportunité de développer leurs talents de leaders, la prise de responsabilité sociale, l'esprit d'entreprise et la solidarité, nécessaires pour créer des changements positifs sur leurs territoires.

A regarder sans modération :

Nos excuses à la JCE de Poitiers pour une video mentionnée dans une précédente version de l'article et qui n'était pas de son initiative.